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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ ニホンザル管理計画の見直しについて 

 (1) ニホンザルの群れの数や個体数、分布域の現状と、「加害群」

を半減させるという第２期管理計画の目標の達成状況を聞く。 

  (2) 第３期管理計画について、どのような考え方で策定し、どのよ

うな点を見直したのか。 

 (3) 「排除群」に区分した群れの全頭捕獲を、今後どのように進め

ていくのか。 

 

２ 白山下山仏など文化財を活用した白山麓への観光誘客について 

 (1) 白山下山仏はこれまでどのように保存されてきたのか。また、

県は今回の保存修理にどのように関わり、今後どのように関わっ

ていくのか。 

 (2) 白山麓への誘客に向け、白山下山仏をはじめとする文化資源を

これまでどのように活用してきたのか。また、今後どのように取

り組んでいくのか。 

 

３ ＪＲ駅の無人化対策について 

 (1) 駅の無人化による課題について、これまでにどのようなものが

あったのか、改善策と併せて聞く。 

 (2) 駅舎は、ＪＲ西日本としっかりと協議し、バリアフリー化を図

ってからＩＲいしかわ鉄道へ移管すべきと考えるが、ＪＲ西日本

との協議状況について聞く。 

 (3) 美川駅ホームへのエレベーターの設置に対する考えを聞く。 

 

４ プレミアム・パスポートのデジタル化について 

   デジタル化によって、どのように利便性の向上を図っていくの

か。また、いつから運用を開始する予定なのか。 

 

５ 難聴児相談支援センターの設置について 

   難聴児相談支援センターの設置をはじめとした今後の難聴児支 

援について聞く。 
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６ 公営住宅の整備について 

 (1) 県営住宅の入居者について、高齢化の実態や長期入居世帯の割

合を聞く。 

 (2) 県営住宅のエレベーターの設置率を聞く。 

(3) 住居内のバリアフリー化の現状を聞く。 

(4) エレベーターの設置が不可能な場合は、高齢者等の低層階への

住み替えも必要であると考えるが、現状の取り組みを聞く。 

 

７ 県警察の安全施設対策について 

 (1) 県内における横断歩道の設置箇所数と信号機のない横断歩道の

設置箇所数を聞く。 

(2) 白線が薄くなった横断歩道は早急に補修すべきと考えるが、補

修状況を聞く。 

 (3) 横断歩道と信号機の新設や撤去及び補修について取組方針を聞

く。 
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